



Amicale des Anciens Combattants D'Aussac-Vadalle

Suite à la démission du Président et du Bureau en début d'année 2018, l'Amicale était devenue orpheline.

Les Anciens Combattants et les sympathisants ont décidé de remonter un nouveau bureau, pas pour les honneurs, mais pour à minima célébrer le centenaire de l'Armistice du 11 novembre 1918, un centenaire que l'on ne reverra pas 2 fois. Pour les citoyens de 2018, c'est le moment de rendre un hommage solennel aux Poilus de 14-18, mais aussi de partager avec les jeunes générations ce que représente le sacrifice de nos aïeux.

Le prix de notre liberté au terme de la grande guerre a été le sang versé des 18 millions de morts civils et militaires et les souffrances des familles.

Le samedi 10 novembre au soir, les enfants et les enseignantes de l'école de Vadalle sont venus allumer une bougie pour chaque soldat « Mort pour la France », et l'ont déposée au pied du monument aux morts.

Dimanche 11 novembre, les enfants ont lu des poèmes, présenté un abécédaire avec leurs mots et ils ont chanté la Marseillaise, reprise par la nombreuse assemblée. Nous avons ensuite partagé le verre de l'amitié offert par la municipalité, suivi du banquet du centenaire qui a réuni 60 convives dans une ambiance festive digne de l'espoir et de la joie qu'a pu susciter l'armistice en 1918.

L'Amicale des Anciens Combattants participe très activement au côté de la municipalité, aux cérémonies patriotiques du 08 mai et 11 novembre, ainsi que pour les célébrations des événements d'A.F.N (19 mars et 5 décembre), mais aussi pour les opérations extérieures.

Suite à l'assemblée générale du 12 janvier 2019 le bureau se compose ainsi :

- Président d'honneur	M. LIOT Gérard
- Président	M. LINARD Jean-Pierre
- Vice-président	M. BOUCHET Roger
- Secrétaire	M. CHAMBRE Damien
- Secrétaire adjoint	M. ERDOGAN Sinan
- Trésorier	M. COUSSAUD Jean-François
- Trésorier adjoint	M. COUSSAUD Béatrice

Porte drapeau : M. JEAN-LOUIS Bernard
Porte drapeau adjoint : M. CHAMBRE Damien

Notre Amicale a besoin de vous et de votre soutien pour pouvoir mener à bien sa tâche, si vous souhaitez rejoindre l'Amicale, vous serez les bienvenus.

Le Président et les Membres de l'Amicale vous souhaitent une bonne et heureuse année à tous. Meilleurs vœux de santé, joie et bonheur pour l'année 2019.

**Le Président,
Jean-Pierre LINARD**